



Pat Ramage, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Pat Ramage (1920-2003), intronisé en 2005

Pat Ramage a consacré sa vie au développement du ski alpin et du biathlon. Elle aura oeuvré durant plus de 40 ans en tant que bénévole, tant au sein de l'Association canadienne de ski et de Biathlon Canada qu'au sein de la Fédération internationale de ski, de l'Association olympique canadienne et de l'Association canadienne du pentathlon moderne. Elle aura été, entre autres, la première Canadienne à être élue au sein d'un comité de la FIS, la première Canadienne à représenter le Canada comme juge à des Jeux olympiques (Innsbruck, 1964), la première personne à être nommée membre honoraire à vie de l'Association canadienne de ski et l'organisatrice de la première équipe canadienne de biathlon qui participa aux Championnats du monde en 1978.

Pat Ramage (1920-2003), inducted in 2005

Pat Ramage worked tirelessly on behalf of all snowsports for almost 50 years. She was particularly associated with alpine racing and biathlon. She worked more than 40 years as volunteer with the Canadian Ski Association, Biathlon Canada, the FIS, the Canadian Olympic Association and the Canadian Modern Pentathlon Association. She was a woman of "firsts": First ever Canadian to be elected to a FIS committee; first Canadian jury member at an Olympic Games event (Innsbruck, 1964) first honorary member of the Canadian Ski Association and organizer of the first Canadian biathlon team to participate in World Championships in 1978.